
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DU 14 NOVEMBRE 2024

En préambule, une vidéo permet de faire patienter les participants.

Christiane  ALLANIC  et  son  équipe  effectue  l’émargement :  180  adhérents  présents  (dont  4  nouveaux)  et  81 
représentés.

Ginette LECRENAIS, présidente de l’Association, ouvre la séance à 14h31 :

« Je vous remercie de participer à cette Assemblée Générale : c’est important pour toute l’Association.

J’ai le plaisir d’accueillir  M.  Christian PARISOT, adjoint délégué aux Associations et Sport de la ville de Cesson 
Sévigné et représentant M. le Maire, et M. Olivier GANIER responsable formation du Coders35 et représentant de ce 
même comité.(???) 

N’ont  pu  être  présents  M.  Jean-Pierre  SAVIGNAC,  maire  de  Cesson Sévigné,  Mme Gisèle  BARRE,  conseillère 
municipale déléguée aux Associations.

Je remercie Erwan, qui œuvre tout là-haut, pour la présentation et la production de cette vidéo de présentation de 
l’association,  vidéo  qui  recense  nos  21  activités  et  contient  la  liste  de  nos  partenaires.  Nos  partenaires  nous 
soutiennent, à nous de les remercier en les faisant travailler. 

Je déclare donc ouverte cette Assemblée Générale du 14 Novembre 2024. »

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION - par la secrétaire Isabelle MONNIER

Le  Conseil  d’administration  comprend  statutairement  21  membres,  dont  aujourd’hui  le  « tiers  sortant »  est 
rééligible, soit les 5 membres élus en 2021.

LES ADMINISTRATEURS SORTANTS 
Pour ces élections 2024 :

 Parmi les membres du tiers sortant :
 3 ne se représentent pas : Christiane ALLANIC, Brigitte CHEROT, Michel CHEROT
 2 se représentent et sont rééligibles : Jacqueline BOBILLE, Isabelle MONNIER
Membre coopté : 
1 membre coopté en mai 2024 en remplacement d’Alain GUILLOU est éligible : Olivier GANIER. Conformément 

à nos statuts il doit se présenter aux suffrages de l’assemblée Générale

LES CANDIDATS

Conformément aux statuts, nous avons procédé à l'appel à candidature pour les 6 postes à pourvoir. A la date 
limite du dépôt de candidature, le 8 novembre 2024, 

 2 candidats se représentent et sont rééligibles : Jacqueline BOBILLE, Isabelle MONNIER
 1 candidat coopté est éligible : Olivier GANIER
 1 nouveau candidat s’est fait connaître et est éligible : Didier DEBELLEY

Si  tous  les  candidats  sont  élus,  le  nouveau  Conseil  d’Administration  comportera  19  administrateurs  sur  les  21 
possibles.

 PRÉSENTATION DES CANDIDATS À L’ÉLECTION OU À LA RÉÉLECTION

Jacqueline BOBILLE :   adhère à l’association en 1996. Le 24 janvier 2005, à la création de Cesson Retraite 
Active, elle est élue secrétaire adjointe, puis secrétaire de 2007 à 2008. Elle est élue présidente à l’AG du 24  
octobre 2008 et réélue en 2011, poste qu’elle occupera jusqu’à l’A.G. de 2015. A cette date elle a souhaité mettre 
fin à cette fonction, mais est restée membre du conseil d’administration. Elle fait également partie de la troupe des 
chants de marins

Didier DEBELLEY : a adhéré à l’association cette année et pratique la pétanque.

Olivier GANIER :  adhère à l’association en 2017. Il  pratique et est animateur de tennis et de Pickeball, Il  est 
également le responsable de l’activité Pickleball, et a pris en charge la responsabilité de la formation pour notre  
association. 

Isabelle MONNIER : adhère à l’association en septembre 2017. Elle pratique la randonnée pédestre, le swingolf et 
la  pétanque.  Elle  est  animatrice  de  randonnée  et  d’Activ’Mémoire  et  coanime  cette  activité  dont  elle  est  la 
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responsable. Elle est également la secrétaire de l’association depuis 2022, et responsable du recensement et de la 
gestion des trousses de secours. 

 RAPPELS CONCERNANT LE VOTE :

- Seuls les adhérents en 2023-2024 peuvent voter

- Vous pouvez rayer des noms, mais pour que votre vote soit validé, votre bulletin ne doit comporter ni 
rajout, ni mention manuscrite, sous peine de nullité.

- Chaque membre de l’association ne peut détenir que 2 pouvoirs maximum

RAPPORT D'ACTIVITÉS - par la secrétaire Isabelle MONNIER

MANIFESTATIONS INTERNES AUX ACTIVITÉS   

CONSEIL D’ADMINISTRATION

Le Conseil d’administration s’est réuni 5 fois

 le 28 novembre 2023
 le 19 mars 2024 (CA élargi aux responsables d’activités )
 le 04 avril 2024
 le 30 mai 2024
 le 10 octobre 2024

DÉMARCHE POUR UN FONCTIONNEMENT AUTONOME DE CRA

 Ce projet a été initié lors du Conseil d’Administration du 18 novembre 2023. Un groupe de 
10 personnes (7 membres du CA et 3 adhérents) a été constitué. Une première réunion a 
été programmée pour le 18 janvier 2024

 Nous  avons  démarré  cette  1ère réunion  par  une  réflexion  sur  les  avantages  et  les 
inconvénients d’un fonctionnement autonome de notre association. Une fois les données 
posées, nous avons fait le choix de continuer la démarche en organisant des sous-groupes 
afin de déterminer les conséquences de ce changement. Les thèmes de ces sous-groupes 
étaient  les  suivants :  assurance,  gestion  des  adhésions,  statuts  et  règlement  intérieur, 
formation et budget 

 A mi-parcours, nous avons fait un premier point sur la réflexion des sous-groupes lors d’une 
nouvelle réunion le Jeudi 15 février 2024

 Une 3ème réunion a eu lieu le 14 mars 2024, pour finaliser les travaux des sous-groupes

 Le 28 mars 2024 nous nous sommes réunis une dernière fois, pour prendre une décision sur 
cette démarche. Nous avons décidé de présenter le projet, pour validation, au prochain CA 
et envisagé les moyens de communication vers nos adhérents.

 Le CA du 4 avril  2024 a décidé de proposer,  conformément à nos statuts,  ce projet  de 
fonctionnement  en  autonomie  de  notre  association,  à  une  assemblée  générale 
extraordinaire.

 7 mai 2024 le projet est approuvé lors de l’Assemblée Générale Extraordinaire par 95% de 
« oui » contre 5% de « non » des suffrages exprimés 

AUTRES RÉUNIONS

 Le 5 octobre 2023 les membres du CA, les animateurs et tous les aidants de l’association se 
sont retrouvés dans la salle du au Haut Grippé pour une soirée « informations » sur les 
thèmes  suivants :  sécurisation  des  activités,  formation  et  gestion  des  salles  mises  à 
disposition par la municipalité. S’en est suivi une soirée sous forme de buffet qui a permis à 
tous d’échanger de façon très conviviale.

 7 novembre 2023, Claudine, responsable de l’activité randonnée, a réuni les inscrits de cette 
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activité pour une soirée d’accueil et d’information :

o  Présentation du fonctionnement des trois groupes de randonnée

o Rappel des règles de sécurité 

o Explication des règles du covoiturage

o Présentation par les organisateurs du séjour du mois de mai au Centre de Vacances 
de La Saulaie, à Chédigny en Indre et Loire

 Octobre  2023,  réunion  des  cyclistes :  accueils  des  nouveaux  membres,  et  informations 
relatives à la sécurité et à l’organisation de l’activité.

TOURNOIS ET CHALLENGES

 Pour le tennis ; 

 Le 27 novembre 2023 : a eu lieu le tournoi inter-régional de tennis organisé par CRA ; 8 
clubs représentés et 24 équipes participantes

 Le 25 mars 2024 « journée rencontre » de tennis : 28 participants se sont rencontrés toute la 
journée à travers 6 matchs en double d’une durée de 20mn, avec à chaque rencontre un(e) 
partenaire différent(e)

 Pour la Pétanque :

 Le 22 novembre 2024 : tournoi de pétanque ouvert à tous les joueurs, débutants ou 
confirmés

 Le 17 janvier 2024 : Tournois de pétanque (sans tir)

 Le 24 avril 2024 : challenge pétanque 

VOYAGES ET SÉJOUR :

 le15 et 16 décembre 2023 : Visite/découverte de Vaux-le-Vicomte et de Paris

 du 8 au 11 janvier 2024 : Séjour Loisirs dans la région de Toulouse avec visite de la ville et 
de bastides à l’entour, et, à Montauban la découverte du  féérique Festival des lanternes

 du 29 avril au 3 mai 2024 : séjour rando à Chédigny (Indre et Loire). Pendant 4 jours nos 
randonneurs ont arpenté les chemins de cette belle région de Touraine pour découvrir, ses 
paysages magnifiques et ses châteaux inoubliables !

 du 12 au 19 mai 2024 : Les participants sont partis à la découverte de Corfou  en Grèce

SORTIES PONCTUELLES :

 le 11 avril 2024, le mauvais temps ayant décidé de faire une pause, les swingolfeurs sont 
allés jouer, pour leur plus grand plaisir, sur le terrain de 9 trous à Saint Aubin du Cormier

 En plus des habituelles deux balades par  semaine,  nos valeureux cyclistes ont  fait  des 
sorties à la journée, à la découverte de Pont Réan en octobre 2023, et, du Lac de Trémelin  
en juin 2024. Pour ces deux journées un repas revigorant au restaurant le midi, leur a permis 
de reprendre des forces pour rentrer à la maison ! 

ACTIVITÉS FESTIVES :

 Repas de fin d’année

 Le 13 décembre 2023 : le repas de l’activité Randonnée qui a eu lieu au Theil-de-Bretagne. Il 
a fait le plein avec une petite centaine de participants. Au menu, en plus d’un succulent  
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repas : chants de marins - accordéons – Humour en gallo - humour classique – Danses 
bretonnes et Danses en ligne

 Le 7 décembre 2023,  une trentaine de participants de la  Marche Aquatique Côtière ont 
décidé de rester « au sec » pour fêter la trêve hivernale en organisant, au Parc de Port 
Breton, un repas bien sympathique, avec, au menu, une délicieuse paëlla et beaucoup de 
bonne humeur

 Le 23 février  2024 :  le  repas du Badminton à la  « Petite  Flambée » a réuni  une bonne 
vingtaine de personnes dans une ambiance très sympathique.

 Ils ont été suivis, un mois plus tard par les Swingolfeurs qui, eux aussi, se sont retrouvés, 
dans la bonne humeur, au restaurant « La petite Flambée »

 Le 22 mars 2024 : les 25 participants aux Danses du Monde se sont, eux, réunis dans salle 
de l’Aquarium pour profiter d’un bon repas et, bien sûr, danser jusqu’au bout de la soirée !  

 Le 14 juin 2024, les joueurs de Badminton, de Tennis et de Pipckeball se sont retrouvés au 
Manoir de la Monniais pour un agréable pique-nique ponctué de chansons et d’histoires 
drôles. L’après-midi s’est terminé par des jeux de palets !

 Une semaine plus tard, c’était  au tour des adhérents d’Activ’Mémoire de se retrouver au 
Château de la Monniais :  le repas et ses traditionnelles galettes saucisses a fait l’unanimité, 
et les 41 participants n’ont pas hésité à entonner des refrains jusqu’au dessert. 

 Autres activités festives :

 Comme toujours le point d’orgue des festivités, celle qui regroupe les adhérents de toutes 
les activités de notre association s’est déroulée le 30 janvier 2024 ; il s’agit, comme vous 
l’avez sûrement deviné, de la galette des rois, qui a regroupé cette année 290 participants 
de CRA auxquels se sont ajoutés une vingtaine de personnes de la résidence d’automne. 
Nous avons tous apprécié les présentations de danses (bretonnes, en ligne et du monde) 
entrecoupées par des sketchs plus drôles les uns que les autres, puis tout le monde a pu 
déguster la fameuse galette. En fin d’après-midi, il a fallu faire « place nette » pour permettre 
à tous de danser !!! 

 Les marcheurs du groupe C se sont retrouvés le 9 octobre 2023 pour remercier deux de 
leurs accompagnants :

o Yvon Dupré qui a mené les marcheurs de ce groupe, à travers Cesson, pendant plus 
de 20 ans 

o Joseph Lemarié qui l’a secondé pendant de nombreuses années

 Cette année, les cyclistes ont encore fêté les anniversaires de leurs adhérents à chaque 
trimestre écoulé, en organisant un « pot de l’amitié » sous le préau du Centre de Loisirs

PUBLICATIONS :

Le bulletin L’INFO a publié deux numéros sur la période 2023-2024 :

 L’INFO n°37 (mars 2024)

 L’INFO n°38 (septembre 2024)  pour  partie  dédié aux  nouveaux statuts de 
CRA.

On peut saluer au passage le travail d’Erwan qui a repris avec talent la conception de ce 
bulletin.

DIVERS :

 N’oublions pas la vingtaine de participants aux « jeux sur table » qui se retrouvent dans une 
ambiance chaleureuse chaque semaine salle Paul Janson, le jeudi de 14h30 à 17h pour des 
parties d’échecs, et le mardi de 14h à 19h pour les autres jeux (Scrabble, Tarot, Belote …) Ils 
ne demandent d’ailleurs qu’à accueillir de nouveaux participants !
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PARTICIPATIONS EXTERNES : 

 
 Samedi  28  octobre  2023 :  rencontre  départementale  des  animateurs  de  danses.  Les  4 

animatrices de CRA y ont participé 
 Mardi 5 décembre 2023 : participation des joueurs de tennis de table de CRA au tournoi en 

équipes mixtes, organisé par l’OPAR (Rennes).  Il a eu lieu à Thorigné-Fouillard. 
 Animation au Centre Commercial de la Rigourdière : présentation du Pickleball (sur un terrain 

réduit) dans une allée du Centre, les lundi 22 et mardi 23 juillet 2024 (l’après-midi)

MANIFESTATIONS EN LIEN AVEC LA MUNICIPALITÉ

Animations : 

 Les prestations, du groupe d’animation, des activités dansées et des chants de marins ont été 
très appréciées à l’occasion des fêtes de Noël : 

- Jeudi 12 décembre 2023 à la résidence Beausoleil 
- Jeudi 19 décembre 2023 à la résidence d’Automne
- Samedi 11 février 2024 pour le repas des aînés

Passage de la flamme olympique :

 Nous étions aussi présents, le 1 juin 2024, pour l’évènement phare de cette année 2024 : le 
passage de la flamme olympique à Cesson-Sévigné. Dès 9 heures les joueurs de pickleball 
se  sont  installés  devant  le  Carré  Sévigné  pour  faire  découvrir  ce  nouveau  sport  aux 
jeunes ….. et aux moins jeunes ! En fin d’après-midi ils ont participé au rassemblement puis 
au grand défilé de toutes les personnes présentes au stade Roger Bélliard, et dans une 
ambiance très festive ont rejoint le Stade d’eaux vives pour assister au départ de la flamme !

Semaine du sport

 Nous avons aussi participé à l’encadrement de la semaine du sport des élèves des écoles 
de Bourgchevreuil, de Beau Soleil et de Notre Dame, avec l’encadrement de :

o L’athlétisme le vendredi 21 juin, classe de CE1

o Le pickleball 

  lundi 24 juin, pour les classes CM1- CM2

  jeudi 27 juin, pour les classes de CE2 

CESS’TIVAL : du mercredi 19 au samedi 29 juin 2024

 Nous étions également présents 

o Le jeudi 20 juin, participation à la 1ère soirée ouverte : chants de marins

o Le mercredi 26 juin, participation à la 2ème soirée ouverte : danse en ligne, danses 
du monde et sketch « le coach ».

o Le dimanche 23 juin, participation à la journée des familles 

o Le  samedi  29  juin, participation  à  la  sécurisation/information  du  centre-ville 
l’après-midi jusqu’à 20h et pendant le feu d’artifice 

Forum des associations

 Samedi 7 septembre 2024, il y a eu encore beaucoup de monde cette année, avec une 
amélioration notoire pour notre stand, un écran présentant toutes les activités que nous 
proposons à partir du montage réalisé par Erwan
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COMPTE-RENDU  FINANCIER  DE  L’EXERCICE  2023/2024  ET  APPROBATION  DES 
COMPTES  - par le trésorier Gilbert CORVAISIER  

Evolution des PRODUITS

Nos ressources proviennent des adhésions pour un montant de 32 949 €

Les autres ressources correspondent à nos partenaires, la commune de Cesson Sévigné soit un total de 3 068 €

Les Produits financiers pour 252 €

Evolution des CHARGES 

Les principaux postes de charges correspondent à :

 FFRS 360 17 927 €

 Personnel externe 6 238 € (natation et gymnastique)

 Autres Charges externes et services extérieurs 11 679 €  

Les disponibilités au 31/08/2024 étaient de 14     789 €   

Rapport de Claudie LE BOUT, vérificatrice aux comptes 

« Après contrôle des comptes, je donne mon approbation pour les résultats annuels 2023/2024 et accorde le quitus 
pour la continuité au Trésorier. »

Le rapport financier de l’année 2023/2024 est approuvé à l’unanimité des présents

BUDGET PRÉVISIONNEL SAISON 2024-2025  - par le trésorier Gilbert CORVAISIER  

BUDGET PRÉVISIONNEL SAISON 2024-2025
Le budget prévisionnel a été fait avec les hypothèses suivantes : 547 adhérents et maintien de l’adhésion à 35 €.
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VOTE MONTANT DE LA COTISATION 2025-2026
Nous vous proposons de conserver le montant à 35 €. C’était l’hypothèse lors de l’Assemblée Générale excep-
tionnelle du 7 mai 2024, et nous n’avons pas d’élément remettant en cause l’analyse faite au printemps.

Le montant de la cotisation pour la saison 2025-2026 sera de 35 €. 
Ce montant est approuvé à l’unanimité des présents

RAPPORT MORAL - par la présidente Ginette LECRENAIS

L’évènement majeur de la saison passée est la décision que vous avez prise à lors de l’Assemblée Générale 
extraordinaire « de faire vivre l’association en autonomie ». 

Nous avons pris cette décision le 7 mai, elle implique de nombreux changements. Je vous propose de vous dire ou 
nous en sommes.

Commençons par ce qui a été réalisé :

Le nouveau processus de gestion des inscriptions est en place. Pour chacun d’entre vous il est plus simple, et 
vous avez reçu votre carte d’adhérent par la poste.  Les inscriptions se font de visu, et nous avons désormais, une 
séance de pré-inscription fin mai, 3 séances en septembre et des permanences mensuelles.

Coté communication, vous avez tous pris connaissance des nouveaux statuts et du règlement intérieur via le 
dernier bulletin INFO, voire via le site internet. Par ailleurs une revue complète de ce même site a été effectuée par  
notre webmaster.

Assurance : vous disposez à la fois de la responsabilité civile et d’une individuelle accident pour vos activités y  
compris les manifestations exceptionnelles. Le contrat a été signé début septembre avec Groupama. Petit rappel : 
s’il vous arrive un accident, il est mieux d’effectuer une déclaration, plutôt que de le regretter 15 jours plus tard.

Sacem :  la  déclaration  a  été  effectuée.  Elle  concerne  les  trois  activités  dansées  et  comprend  de  plus  3 
événements exceptionnels pour la saison.

Et, ce qui reste à faire :

Formation : Olivier GANIER étant indisponible, il vient tout juste de lancer les premières actions. Nous avons entre 
20 et 30 PSC1 à renouveler, comptons faire un cursus complet pour la randonnée pédestre et nordique, et sans 
doute envisager la formation d’un animateur en pickleball.

La mise en place de l’outil AssoConnect, qui permettra de gérer la comptabilité, et l’envoi de mails en masse. 

Et les annexes au règlement intérieur : pour ce, nous organiserons cet hiver un séminaire dirigeants.

PARLONS MAINTENANT DE CETTE NOUVELLE SAISON 2023-2024

Qui sommes-nous ? 564 aujourd’hui, c’est stable, d’une moyenne d’âge de 74 ans, Une répartition par genre 
stable légèrement féminine (54% de femmes et 46% d’hommes) et une répartition par activité assez constante. 
Les activités les plus populaires restent la randonnée pédestre, la pétanque, le tennis de table et la gymnastique.

Nous accueillons environ 67 nouveaux adhérents, bienvenue à vous. C’est un plus qu’habituellement.

Il y a sur lequel je me permets de réinsister : celui de l’engagement.
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Comme vous avez pu le constater, il manque 2 administrateurs : c’est ennuyeux. Cependant, sachez que si vous 
souhaitez nous rejoindre, nos statuts le permettent désormais via la cooptation.

Cette année, (sans être exhaustive) nous avons accueilli  un nouveau trésorier, un nouveau responsable de la 
convivialité et remplacé notre présentateur, notre responsable des activités récréatives, et des danses bretonnes. 
C’est bien, c’est prenant, mais ce n’est pas suffisant. Nous recherchons aussi (voire toujours) :

 Le responsable de la communication,

 Le référent informatique,

 Et le responsable des partenaires.

Notre association fonctionne sur le bénévolat. Faire vivre 21 activités pratiquées par 570 adhérents, nécessite à un 
moment  l’investissement  de  chacun  d’entre-nous.  Quelques  soient  vos  envies,  vos  compétences  et  vos 
disponibilités, il y a toujours un moment pour participer. 

Pour imager, je me suis livrée à un petit calcul : nous sommes environ 120 bénévoles (21% des adhérents). Si je 
prends l’hypothèse qu’un bénévole est actif en moyenne une dizaine d’années, il nous faut 12 nouveaux bénévoles 
par an. Je vous laisse réfléchir à cette information.

Le bénévolat, ne vous y trompez pas, c’est un peu d’engagement, mais c’est aussi de la satisfaction, de belles  
rencontres et beaucoup de rires.

Cette année, l’association fêtera ses 20 ans (probablement le 13 mai).  Pour l’organisation de cet événement 
exceptionnel, nous avons créé un groupe de travail, piloté par Sophie, et il est ouvert à tous. Si vous souhaitez 
participer à ce groupe, merci de nous le faire savoir au plus vite. La première réunion aura lieu le jeudi 12 décembre  
à 17h30.

CRA est une belle association, avec une trésorerie saine, pleine de vitalité et d’initiative comme le rapport d’activité 
l’a illustré, et je souhaite remercier tous ceux qui y contribuent: vous les adhérents, tous les bénévoles, mais aussi la 
municipalité toujours à l’écoule, facilitatrice, et qui, via les équipements et ses services, nous permet de fonctionner.  
La marie nous soutient, à nous de répondre favorablement quand elle nous sollicite.

Merci aussi à tous ceux qui ont préparé cette Assemblée Générale.

Nous adhérons pour BOUGER :  bouger notre tête, notre esprit et notre corps, pour conclure : que cette nouvelle 
saison vous permette de BOUGER ENSEMBLE.

CRA est une belle association, pleine de vitalité et d’initiative comme le rapport d’activité l’a illustré et je souhaite  
remercier tous ceux qui y participent : les adhérents, le Coders35, gestionnaire de nos formations et responsable 
du  développement,  mais  aussi  la  municipalité  et  ses  services,  toujours  à  l’écoule,  facilitatrice  et  qui,  via  les 
équipements, nous permet de fonctionner. La mairie nous soutient, à nous de répondre favorablement quand elle 
nous sollicite.

Merci aussi à tous ceux qui ont préparé cette Assemblée Générale.

Pour conclure : que cette nouvelle saison vous permette de BOUGER ENSEMBLE.

INTERVENTION DE M. Christian PARISOT qui représente la municipalité de Cesson-Sévigné

Le  représentant  de  Ville,  également  membre  de  notre  association,  exprime la  satisfaction  qu’il  a  de  se 
retrouver  parmi  nous sous cette  double  casquette.  Il  salue le  travail  effectué par  le  Conseil  d’Administration, 
évoquant au passage la difficulté de plus en plus courante de trouver des bénévoles qui acceptent de consacrer 
beaucoup de temps à des tâches d’organisation dans les associations.

Il  y  a  à  Cesson  125  associations  regroupant  7000  citoyens  sur  les  18000  que  compte  la  commune. 
Concernant  notre  association,  elle  bénéficie  d’environ  60h/semaine  d’utilisation  gracieuse  des  infrastructures 
(équivalent à 31 000 € de charges). Mais CRA est aussi, de part ses manifestions conviviales, notamment en 
relation avec la municipalité, un vecteur de lien social reconnu. 

VOTE POUR L’ÉLECTION DES MEMBRES DU CA

Il est procédé au recueil des bulletins de vote pour l’élection des membres du CA.

L’équipe d’émargement/dépouillement se retire pour procéder au dépouillement.
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PRESENTATION  DES  RESPONSABLES  D’ACTIVITES  ET  DES  ANIMATEURS  - par  la  présidente  Ginette 
LECRENAIS

Ginette LECRENAIS appelle et présente nominativement les responsables d’activités présents dans la salle...

Dans l’ordre alphabétique inverse (des activités)

Tennis de table : Georges LE BRIS
Tennis : Claude AGAESSE
Swing golf : Jean Pierre PAVIOT
Pickleball : Olivier GANIER
Pétanque : Yvette GADBOIS
Natation : Jean Claude FLORENÇON
Marche aquatique côtière : Yves ROUSSEL
Marche nordique : Thierry LEBASTARD
Marche - Randonnée pédestre : Claudine Roux (qui remplace Michel GONNIN)
Jeux sur table : Jean-Claude BETIN
Gymnastique : Chantal MACLON
Echecs : Jacques ERAUD
Détente de découvertes : Nicolle CHOINE
Danses du monde : Gisèle GUÉRIN
Détente de découvertes : Nicolle CHOINE
Danses en ligne et county: Ginette LECRENAIS
Cyclotourisme : Gérard VAUGON
Chants de marins : Jean GUIBERT
Badminton : Mireille HELLEU
Animation récréative : Colette CHATEL
Activ’mémoire : Isabelle MONNIER 
...puis fait lever tous les animateurs et accompagnants sportifs présents dans la salle.

Cette année l’association s’est enrichie d’une nouvelle animatrice : Brigitte THEARD pour le badminton.

.

REMERCIEMENTS AUX MEMBRES SORTANTS - par Jacqueline BOBILLE

Aujourd’hui, il me revient l’honneur  et le plaisir, au nom de notre Présidente et de tous les adhérents,  de vous  
adresser, à tous les trois,  nos chaleureux  remerciements pour votre investissement  au sein de notre association. 

Tous les trois vous siégez  au sein de notre Conseil d’Administration .Chacun de vous, avec votre personnalité, 
vos compétences, vos attirances pour certaines activités et certaines  missions, vous vous êtes engagés  à consacrer  
du temps  à la collectivité. Pour les charges administratives, pour votre disponibilité efficace et discrète empreinte de 
gentillesse et d’empathie, pour  votre dévouement et pour votre vision du bénévolat. Merci !

 Il n’est pas  facile, en quelques mots, de faire un bilan précis de l’implication de vos actions au profit de notre 
association. Aussi faut-il  se référer aux moments clés de votre passage.

Christiane ALLANIC 

Toi, Christiane, tu adhères à l’association  lors de la saison 2013-2014. Cela fait juste 10 ans ! Bien  sûr, parmi 
toutes les activités que celle-ci propose, tu trouves ton bonheur, tu vas  faire le choix d’une activité, au début,  ce sera 
la Marche-Randonnée. Puis le 7 octobre 2016, tu seras tentée par les Activités gymniques.

Mais tu ne vas pas te contenter de pratiquer tes activités, tu vas aussi apporter ton concours  à des missions 
ponctuelles, par conséquent ton temps libre,  en toute simplicité. .Ton aide s’avère   aussi efficace   que discrète lors 
des  différentes manifestations extérieures  auxquelles notre association participe. 

C’est ainsi que ton nom revient très souvent sur la liste des bénévoles pour l’encadrement des enfants à la  
Semaine du Sport depuis 2016, et à la Fête des Familles. Mais tu es aussi  présente à l’accueil des adhérents lors des 
séances d’inscriptions, à la Galette, et à  l’Assemblée Générale. 

 En 2018, tu réponds favorablement à un appel à candidature  pour  des  postes  de conseillers à pourvoir.

                      

Tu seras  élue lors de l’Assemblée Générale du 4 octobre 2018 puis réélue en 2021.
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Ce même  4 octobre 2018, tu acceptes d’assumer la charge de trésorière-adjointe en succédant à Françoise 
HAVOT au côté de Michel.

Avec cette énumération,  on  le voit, le bénévolat  a un sens pour toi, car tu l’as pratiqué à grande échelle.

Pour tout ce que tu as donné en toute discrétion,  notre association te souhaite  une bonne retraite   de ton poste 
de conseillère,  car on  devine déjà, que sur les listes de bénévoles, on apercevra  ton nom.  Alors encore Merci. .

Brigitte  CHEROT

Toi Brigitte, tu rejoins notre association le 02 novembre 2011  pour y pratiquer la Marche-Randonnée et, comme 
tu aimes chanter tu vas grossir le groupe des chants de marins. L’association fait un appel à candidature pour des  
postes de conseillers. Tu as envie de t’investir et tu y réponds favorablement 

Tu poses ta candidature et tu seras élue lors du Conseil d’Administration du 05 octobre 2021 ; tu es donc une 
conseillère de fraîche date, pourtant tu ne vas pas rester inactive. Tu réponds encore positivement lors des appels à 
bénévoles  concernant des missions ponctuelles telles l’accueil des adhérents  aux inscriptions, à la Galette des Rois .

Pour chanter dans les maisons de retraite   ainsi qu’aux diverses  manifestations  organisées par  la municipalité 
auxquelles notre association participe. 

 Pour le démarchage des partenaires pour la récolte des fonds qu’ils nous accordent  Avec Michel vous formez un 
duo de choc pour contacter nos partenaires et même pour en convaincre d’autres à le devenir. Pour cela, merci car ce  
n’est pas une mission facile 

Aujourd’hui Brigitte tu souhaites mettre fin à ton mandat 

Pour ton bénévolat, pour ton implication dans la vie de l’association  nous te remercions

 Michel CHEROT

 Tu adhères à l’association en 2007. Pour y pratiquer le cyclotourisme ton activité favorite puis,  les années 
suivants la Marche randonnée et  le Badminton.

Tu es élu membre  du Conseil d’Administration lors de l’Assemblée Générale du 25 octobre 2012, il y a 12 ans  ! 
Comme le temps passe vite ! .Tu seras  réélu à l’A.G. du 16 octobre 2015 et réélu en 2018 et en 2021 et nous voilà en  
2024.   En 2012, tu seras plongé dans les arcanes de nos recettes et dépenses au côté de Jeannine Jourdan notre 
trésorière d’alors. Elle  t’a  managé pendant une année entière .Avec elle, tu vas faire un stage intense de trésorier  
dans une association comme la nôtre. 

Tu es ainsi naturellement conduit à accepter de prendre  le relai dans cette charge importante. Et, le 21 octobre 
2013,  lors  du  Conseil  d’Administration  de  l’Assemblée  Générale,  Jeannine  te  remet  les  clés  du  coffre  de  notre 
association.  

Cette charge tu vas l’assumer  tout au long de  3 mandats successifs, plus 2 ans,  on peut dire que c’est de 
l’engagement ! Tu  souhaites passer la main  on n’osera pas dire avec regrets mais quand même, lorsque l’on sait 
que la compta n’a pas de secrets pour toi qui avoue éprouver du plaisir à coucher des chiffres sur le papier, à les  
maîtriser, à les dompter pour qu’ils rentrent dans les tableaux qui leur sont destinés.

Ce lien que tu as avec les chiffres tu vas aussi l’utiliser  pour  une autre mission : Tu acceptes de prendre la 
succession d’Alain GRELET pour  la recherche de partenaires. Tu vas mettre,   pendant plusieurs années, ton  sens 
de la négociation au profit de l’association, par l’apport de partenaires,  nécessaire à notre fonctionnement. Mission 
difficile qui  demande un fort  pouvoir de persuasion. Depuis tu es, pour cette mission, associé avec une certaine  
Brigitte que tu connais très bien.

Mais  ce  n’est  pas  tout.  Tu  vas  avec  Nicole,  être  un  pourvoyeur  de  rêves  pour  nos  adhérents  qui  veulent 
voyager ;et je sais que voyager avec toi, la tristesse n’est pas au rendez-vous !

Voilà c’est tout ? Peut-être pas.

Aujourd’hui, tous les  trois,  vous faites le choix de ne pas renouveler vos mandats. Vous pouvez être fiers de  
votre engagement. Nous garderons un très bon souvenir de votre  généreuse implication.. Mais vous êtes toujours 
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Adhérents et nous aurons toujours le plaisir  de vous croiser dans différentes activités   en sachant  que  nous  vous 
reverrons dans les salles et autres lieux d’activités. Encore merci !

RESULTATS DES ELECTIONS, par la secrétaire Isabelle MONNIER

Nombre d’inscrits : 536 Nombre de votants : 291 Participation : 48%

Suffrages validés : 283  Suffrages nuls : 2

 Sont réélus : Jaxquelin BOBILLE,  Olivier GANIER, Isabelle MONNIER avec 281 voix.

 Est élu : Didier DEBELLEY avec 281 voix

A l’issue de ces élections, le nouveau Conseil d’administration se compose ainsi :

1 Mme BOBILLE Jacqueline 11 M. LE BRIS Georges

2 M. BOISSEAU Claude 12 M. LEBASTARD Thierry

3 Mme CAZOULAT Annick 13 Mme LECRENAIS Ginette

4 M. DEBELLEY Didier 14 Mme MACLON Chantal

5 Mme CHOINE Nicolle 15 Mme MENAGER Josiane

6 M. CORVAISIER Gilbert 16 Mme MONNIER Isabelle

7 Mme CORVAISIER Mireille 17 M. OPPEIN Serge

8 M. GANIER Olivier 18 M. ROUSSEL Yves

9 Mme GENADINOS Sophie 19 Mme ROUX Claudine

10 M. KERVELLA Erwan 20-21 Non pourvus

La présidente clôt la séance. Elle remercie les adhérents présents et les invite à se retrouver autour du verre de  
l’amitié.

Le Conseil d’administration nouvellement élu se retire pour élire son bureau.

La présidente, Le secrétaire adjoint
Ginette LECRENAIS Claude BOISSEAU

Cesson Retraite Active Procès-verbal Assemblée Générale ordinaire du 14 novembre 2024 page 11/11


